



## Luego de chats, Alejandro Moreno manifiesta su respaldo a Ricardo Monreal

Luego de la publicación del presunto chat entre Ricardo Monreal y Alejandro Moreno en el programa de la gobernadora Layda Sansores, el dirigente nacional del PRI escribió en Twitter que otra vez la gobernadora había manipulado y alterado conversaciones y manifestó su amistad, solidaridad y respaldo al senador Monreal, a quien calificó como un político de experiencia, que siempre ha privilegiado el diálogo, la construcción de acuerdos en favor de México y remató que a Morena le hacen falta muchos como él.

[https://drive.google.com/file/d/1XNAIlLc8V49KT-tXizYt69CjTVTz\\_fnK/view](https://drive.google.com/file/d/1XNAIlLc8V49KT-tXizYt69CjTVTz_fnK/view)